

SÁBADO 12
MAYO 2012

La Habana
Año 54 de la Revolución

EDICIÓN
ÚNICA
CIERRE: 12:30 A.M.

AÑO 48
No. 113
20 ctvs

GRAMMA



Donde
comienza
el deber,
termina la
amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



FOTO: ESTUDIOS REVOLUCIÓN

Despidió Raúl a Chávez

El Presidente Hugo Chávez Frías regresó a su país en la tarde de este viernes 11 de mayo, desde el aeropuerto internacional José Martí, donde fue despedido por el General de Ejército Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros.

Según había declarado el propio Chávez, al llegar a Venezuela se incorporará progresivamente a la primera línea de batalla y continuará trabajando con vistas a los comicios electorales del próximo 7 de octubre.

La Bienal está en la calle

Pedro de la Hoz

Los primeros momentos de la Oncena Bienal de La Habana, inaugurada oficialmente ayer, destacaron por la vocación participativa de las propuestas artísticas y la caracterización del centro histórico de la capital como un ámbito propicio para la confrontación con las tendencias visuales más actuales.

A las exposiciones abiertas en la planta alta del Gran Teatro de La Habana, donde artistas de una decena de países exhiben instalaciones y proyectan videos; en el Centro Hispanoamericano de Cultura, en el cual la muestra colectiva **Open score** plantea un contrapunto entre la tecnología y el arte, y en el Centro de Desarrollo de las Artes Visuales, convertida en **La casa del éxito**, un muestrario de los cambios que se operan en la visualidad cotidiana cubana de este tiempo, se sumaron diversas acciones que involucraron de una u otra manera al público.

Una de las más llamativas y a la vez raigalmente fundamentada fue la que protagonizaron la artista cubana María Magdalena Campos y el compositor norteamericano Neil Leonard en el patio del Centro Wifredo Lam, junto a vendedores ambulantes, pregoneros y figurantes. Bajo el título **Llegó Fefa**, el performance, al recrear artísticamente esta práctica ancestral callejera, la dignificó como elemento portador de profundas vivencias culturales y de convivencia comunitaria.

También llamó la atención la capacidad del sudafricano Steve Cohen para transformarse él mismo en una escultura que transita por el cuestionamiento de la identidad de género.

El ministro de Cultura, Rafael Bernal, en compañía de Rubén del Valle Lantarón y Jorge Fernández, presidente y director de la Bienal, respectivamente, recorrió algunos de los espacios expositivos.

(Más información en la página 6)

Hoy, la sexta parte de Octubre de 1962: la mayor crisis de la era nuclear

Páginas 4 y 5

La madre, esté lejos o esté cerca, es el sostén de nuestra vida

Jose Martí



FOTO: PASTOR BATISTA

Educación se prepara para sus altos desafíos formativos



FOTO: ANABEL DÍAZ MENA

Olga Díaz Ruiz

En nuestras aulas está sentado el futuro del país y de la Revolución. En ellas estamos formando los campesinos que necesitamos para producir la fuerza técnica que demandamos, y los profesionales y cuadros del mañana, por ello es preciso educarlos de manera integral y en el compromiso con el trabajo y la sociedad cubana, destacó el miembro del Buró Político Miguel Díaz-Canel Bermúdez, vicepresidente del Consejo de Ministros, en sus palabras de clausura del Seminario Nacional de Preparación del

Retransmitirán Mesa Redonda **Migración, exclusión, xenofobia**

Cubavisión retransmitirá hoy, a las 6:30 p.m., la Mesa Redonda **Migración, exclusión, xenofobia**, que tuvo lugar el pasado martes.

Curso Escolar 2012-2013.

Este acto también estuvo presidido por José Ramón Fernández, asesor del Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, y Ena Elsa Velázquez, ministra de Educación.

Díaz-Canel señaló que son muy altos los desafíos formativos que nos hemos propuesto para los años venideros y, atendiendo a la complejidad del momento histórico actual, para afrontar esos retos constituyen factores clave la educación en valores, el fortalecimiento del trabajo político-ideológico y una formación profesoral de calidad.

Todo cuanto nos proponemos lograr tiene que estar orientado hacia la calidad y la sostenibilidad, agregó, a actuar con racionalidad y hacer corresponder la eficiencia académica con la eficiencia económica, haciendo un adecuado uso de los recursos del Estado.

Ahora, lo importante es que este debate se traslade a las aulas y a nuestros maestros, exhortó Díaz-Canel.

Además, en la gala fueron condecorados distinguidos trabajadores de la Educación con la Medalla José Tey que otorga el Consejo de Estado, otros con la distinción Por la Educación Cubana, que entrega la ministra de Educación, mientras un grupo fue reconocido por sus largos años de entrega a la enseñanza y sus aportes a la formación de nuestros niños, adolescentes y jóvenes.



Alazanes empataron la serie en el Oriente

Página 7